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Sacile, 16/11/2022
Oggetto: Richiesta presentazione nuova scuola a S.Giovanni d.T.

Egr. sig. Sindaco,
Avendo l’amministrazione promosso in data 14/11/2022 un incontro con la comunità di San
Odorico relativo al progetto per la nuova scuola che sorgerà in via Flangini nella quale, oltre al
plesso attuale della XXXI Ottobre, confluirà anche la popolazione scolastica della De Amicis di
San Giovanni del Tempio, 
C H I E D O
alla S.V. che lo stesso incontro venga ripetuto per e nella comunità di San Giovanni del Tempio.

  

Questa la richiesta inoltrata oggi.

  

Eh già. Come cambiano le cose…
La nuova sede di S.Odorico, acquisita dal Comune come da deliberazione consiliare n. 64 del
28/11/2016 per € 127.398,00 più € 19.209,70 per registrazione e trascrizione dell’atto di
compravendita dovuto all’Agenzia delle Entrate, accorperà la XXI Ottobre e la De Amicis di San
Giovanni del Tempio.
Fine almeno di tutti i cambiamenti. 
Il verbale della Commissione Urbanistica del 3 aprile 2007 riportava infatti come secondo punto
all’OdG “Nuova scuola elementare a S. Giovanni del Tempio”.
Al tempo si dichiarava ancora la volontà di realizzare DUE nuove scuole elementari, una a S.
Giovanni del Tempio ed un’altra a S. Odorico (Schiavoi ormai cancellata, la scuola era stata
promessa negli anni dell'espansione edilizia della frazione). Non potendo però per motivi
economici procedere in contemporanea si trattava in quel momento di dare una priorità.
Guardando ai dati demografici questa priorità era stata data alla scuola di S. Giovanni del
Tempio: la nuova scuola doveva comprendere il bacino di utenza dell’intera frazione di S.
Giovanni del Tempio più la parte nord del Livenza (in parte S. Liberale) cioè via Curiel, via
Leonardo da Vinci, ecc. tutte zone in espansione edilizia.

      

Ma cambiava però anche il sito destinato all’edificio, in quanto da via Prati di S. Croce,
considerata area soggetta ad allagamenti periodici della Paisa (oggi invece ci si appresta a
costruire i primi condomini), veniva scelta una zona in via del Molino che dava anche la
possibilità di un collegamento a nord con via Curiel.
Si ipotizzava “per la realizzazione occorreranno 2 o 3 anni dall’avvio della procedura”.

La proposta illustrata aveva ottenuto il consenso anche della minoranza.
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Scarica verbale &gt;&gt;&gt;

  

Come è andata poi, arrivando OGGI alle soglie del 2023, nn occorre che vi riassumo perchè
trovate TUTTO in molti articoli di questo sito, da un pò di memoria della bocciatura di Schiavoi
nel 2004 al bando INAIL
, dal 
definitivo abbandono di S.Giovanni d.T.
agli annunci come quello fatto all'
assemblea del dicembre 2016 a San Giovanni del Tempio
, e pure a chi cerca 
per motivi propagandistici di scatenare faide tra residenti
.
 Insomma, basta scrivere "nuova scuola" come parole di ricerca e vi compare un luuungo
elenco...

  

PS: Arriva subito la risposta da parte del nostro Sindaco che assicura la presentazione del
progetto alla prossima assemblea territoriale di gennaio, aggiungendo che per S.Odorico c'era
la questione della "formazione della futura classe prima". Questo però non potevo saperlo
perchè non era scritto nell'invito alle famiglie di S.Odorico.
Aspettiamo quindi con interesse l'illustrazione del progetto all'incontro di gennaio visto che
anche i bimbi della De Amicis confluiranno nel nuovo plesso.
BENE
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